

14. Januar 2019/ ri

Medienmitteilung

Biel-Benken neu im Bann von Pick-e-Bike

Nach einem erfolgreichen Start des E-Bike Verleihsystems Pick-e-Bike in der Region, wird die Zone auf Biel-Benken ausgeweitet. Damit entsteht dort insbesondere in Randzeiten eine attraktive Ergänzung zum öffentlichen Verkehr.

Ab 14. Januar 2019 wird die Pick-e-Bike-Zone nach Biel-Benken erweitert. Obwohl die Zone, in der die Elektrovelos abgestellt werden können, bislang an der Gemeindegrenze von Oberwil und Therwil endete, sind in Biel-Benken bereits über 100 Nutzerinnen und Nutzer registriert. Die Gebietserweiterung folgt damit der hohen Nachfrage aus der Pick-e-Bike-Community. Ausserdem sind der Gemeinderat und der Verkehrsausschuss von Biel-Benken vom hohen Potenzial in Biel-Benken überzeugt. Das innovative Mobilitätsangebot ergänzt den öffentlichen Verkehr ideal, besonders in den Randzeiten, wenn nur noch wenige Busse fahren. Der Vorteil von Pick-e-Bike: Man kann mit dem ÖV in die Stadt fahren und Abends mit dem E-Bike nach Hause. Das Pick-e-Bike kann einfach an geeigneter Stelle abgestellt werden, ohne dass der letzte Nutzer es an einen bestimmten Ort zurückbringen muss. Die Definition der neuen Pick-e-Bike-Zone erfolgte in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Biel-Benken.

Per Ende 2018 waren 11'600 Kundinnen und Kunden registriert. Mit durchschnittlich 550 Fahrten pro Tag sind die Nutzungszahlen sehr erfreulich. Die Fahrzeugflotte von Pick-e-Bike besteht zurzeit aus 300 E-Bikes von Stromer und wird im Frühjahr durch 60 E-Scooter der Marke Kumpen ergänzt. Die Nutzung des Systems erfolgt über die nutzerfreundliche Pick-e-Bike-App.

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen zur Verfügung:

Caroline Rietschi, Gemeindeverwalterin, (061 726 82 82 oder caroline.rietschi@biel-benken.ch)

Stephan Brode, Pick-e-Bike AG, 061 406 11 47 (stephan.brode@blt.ch)